### 長洲小だよ 當 3 M

たくさんいまし 躍りする子供達が 先生の姿を見て小

た。高学年の算数

### 発行 長洲町立長洲小学校 長洲町長洲1776番地

Tel. 0968 (78) 0109 fax (78) 7103



令和5年5月19日(金)

### 少人数指導の担当 の先生が不在 た。本校は算数 ユースがありまし お帰りなさい! 先日、 吉坂佳恵先生 嬉しいニ

ていますが、吉坂 ました。 5月8日 き受けてください 教えてください。 吉坂佳恵先生に、 度末に退職された から勤務して頂い たところ、快く引 とお願いをしまし の子供達に勉強を ですが、令和4年 「また長洲小学校 が続いていたの

の状 は 運動会に向けて、

淚 リードしている姿を目 年生が前に立ち1年生を 行えば時間的には早く済 技の練習を見学した時、 面も多いです。低学年の競 が出そうになりました。 教師が前に出て指導を ありますが、高学年を中 「あの1年生が…」と 2

動を起こすことは、これか 多様な他者と協働して行 きません。 発揮する場面に期待して も必要な資質だといえま 5 づき、自分の考えを持ち、 協働性、 自主性、 れでは子供達の自主性や むのかもしれませんが、そ い ます。 の社会を生きるた 運動会以降も子供達 創造性は育ってい 課題や問題に気 創造性を

学校の子供達全員

きますが、長洲小 を中心にご指導頂

## 裏面に写真あり

す。よろしくお願 くださっていま を温かく見守って

します。

## 運動会の練習風景

うで、先生方の必要な指導 体をコントロールする場 体性が発揮されているよ す。どの学年も子供達の主 心に子供達が前に出て全 練習に熱が入っていま 各学年

### 運動会迫る!!

現在、児童昇降口には運動会のスローガンが掲げてあります。

## 「親来全新」 〜応えん全力! 子供で創る長洲町の運動会~

更に増しています。その点について少し説明しましょう。 スロ ーガンには6年生の強い思いが込められています。 実はこのスローガン、 今年はその思い

4 が

つの漢字は後の振り返りの視点になっています。

しているのは、信じてというよりは親しみながらのイメージが強かったのでしょう。 「親」は、 「親頼し協力し合う!」の頭文字です。 「信頼」を敢えて「親頼」 ۲

「来」は 「来る笑顔!」

「全」は「全力でだれもが楽しめる!」

「新」は「新しいことにチャレンジする!」

進」の意味も含んでいます。 それぞれ振り返りの視点の頭文字をつないであります。 もちろん「信 ۲

域の皆様方を改めて「つなぐ」そして、 洲町の運動会」とは、これまでコロナ禍による行動制限があり、 いるそうです。 達自身が主体性を発揮するという自覚の現れです。「長洲小の運動会」ではなく「長 をします。「えん」が平仮名ですが、これはご愛嬌。 また、~応えん全力! 子供で創る長洲町の運動会~ 「一緒に楽しむ」という意味が込められて 「子供で創る」はまさに子供 の部分についても少し説 自分達も含めた地

しています。 子供達自身が検証のための視点を設けたのです。私達大人も見習わなければなりま かって進む集団の清々しさや心地良さを感じます。このスローガンは6年生の子供 でもそれぞれの活動が展開されており、子供達の主体性発揮のために先生方も工夫 達が学級で話し合いを重ね、活動そのものをPDCAのサイクルが機能するように、 スローガンの下、一致団結して活動している子供達を見ていると、 運動会を通して子供達の成長を思い浮かべると、心が弾みます。 同じ方向 他の学年 15

グを組み活動しています。 どうすれば心に残る運動会にすることができるかを考えて、 実り多い運動会になりそうです。 子供達、 教職員が夕

### 役立つ名言

す。ものですね。次の言葉は山本五十六の言葉で生きる私達にも多くの示唆を与えてくれる歴史に名を残した人の名言は、現代社会を

信頼せねば、人は実らず。やっている、姿を感謝で見守って、話し合い、耳を傾け、承認し、語し合い、耳を傾け、承認し、でってみせ、言って闻かせて、させてみて、やってみせ、言って闻かせて、させてみて、

うのも重要です。 見守ってくれる「師 れる自分自身を磨くのですね。そういう姿を そして基本を破り、最後に師を離れ、胸を張 に「守破離」だと思います。まずは真似て、 長のプロセスがありますが、人の成長もまさ 待つことができる人間になりたいものです。 験者が「あれしろこれしろ」ではだめです。 なければなりませんので、何でもかんでも経 れると良さそうです。最終的には人を実らせ 換えることが出来そうですね。ということ に於きましては「我が子」…。何にでも置き あるいは「教職員」と置き換えると…、家庭 と面白いですよ。学校現場では「児童・生徒 多くの「道」には、「守破離」という、成 この名言の中の「人」の部分を置き換える 「人材育成」はこの視点に立って展開さ 任せて、信頼して導くこと、そして (教師や先輩)」と出会

# 除草作業お世話になりました

晴らしい運動会になることでしょ 子供達も環境の整備に取り組んで 暑い中での作業だったとお聞き 当日は天気に恵まれました。少々 学校の除草作業をしていただきま います。 の全体練習時には6年生を中心に 一日となりました。また、運動会 長洲小学校への愛情が感じられる どきれいになり、保護者の皆様の した。前日は雨だったのですが、 おやじの会とPTAの皆さんに、 運動会を前に、14日日曜日に 1時間30分ほどで見違えるほ 申し訳なく思っています。 今から晴天に恵まれることを みんなで作るみんなの素

### を中心に とでしょ とでしょ を 型風景 運動会練習風景







